
Kenntnisnahme. 
 
Der Ausschuss beschließt einstimmig, dass eine Weiterleitung der Drucksache für entbehrlich 
gehalten wird. 
 
Die Haushaltsansätze wurden auf Nachfrage des Ausschusses vom Fachdienstleiter Herrn 
Tanneberger erläutert. 
 


